

ACTIVIDADES 2009

Por Dolores González Lázaro

Felipe II al napolitano Nardo Antonio Rechi. También se ha localizado un ejemplar original de la obra en la Catedral de Palencia.

Hemos conocido de la existencia del trabajo que desarrolló de la flora y fauna canaria al igual que de los comentarios a la Historia Natural de Plinio, etc.

B) CONFERENCIAS: Traer hasta La Puebla las personas más preparadas y con mayores conocimientos del personaje fue otros de los empeños de la Asociación. Para ello se prepararon dos conferencias y hay otra pendiente para el día 8 de enero próximo.

Don José Enrique Campillo, catedrático de Fisiología de la Universidad de Extremadura y doctor en medicina por la Universidad de Granada nos habló en una conferencia magistral sobre "UN SABIO ESPAÑOL PENDIENTE DE RECONOCIMIENTO" "El gran desconocido", apostillaba en el subtítulo de su charla amena y magistral haciendo un recorrido por la vida y obra del ilustre médico.



-D. José Pardo Tomás, miembro del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Barcelona y catedrático de Historia, con el título de "LA EXPEDICIÓN DE FRANCISCO HERNÁNDEZ EN MÉJICO" nos ilustró con los saberes médicos y la formación completa en medicina del personaje, poniendo de relieve

sus cualidades científicas y de investigación.

Pendientes quedan las conferencias de Miguel Figueroa Saavedra, académico de la Universidad de Veracruz- Méjico- haciendo un estudio sobre Francisco Hernández, humanista y políglota.

Estamos intentando entrar en contacto con D^a Raquel Álvarez Peláez, autora de la obra -resumen de Rechi.

Otros de los fines de la Asociación es la de recoger y difundir documentos sobre La Puebla. Para lograrlo se han or-

ganizado dos exposiciones en el museo de "La Celestina".

En la exposición "DOCUMENTOS PUEBLANOS", se mostraron cuatro temas referentes a otros tantos



asuntos de interés, a saber:

- Pueblanos en América durante los siglos XVI y XVII-
- Francisco Hernández
- El Señorío y Condado de Montalbán
- La Guerra de la Independencia en nuestra localidad.

Junto a los paneles que ilustraron la exposición se exhibieron numerosos libros que hacen referencia a La Puebla o han sido escritos por pueblanos.

Otra de las exposiciones fue "MONTALBÁN INSÓLITA", setenta fotografías de parajes bellísimos e insólitos se expusieron de lo que en su día fue el condado de Montalbán.

Gran éxito de público y crítica, como suele decirse, y objetivos cumplidos en un año lleno de satisfacciones por las colaboraciones y por los logros alcanzados. Energías renovadas para continuar con la investigación y de aquí al conocimiento de la historia y los personajes de La Puebla. Para el año que entra, seguir recorriendo los caminos empezados e iniciar los nuevos, el Cardenal D. Pedro Pacheco y Guevara será uno de ellos para completar las leyendas de las tres placas que adornan la Plaza Mayor.

La Asociación ha colaborado en cuantas ocasiones ha sido requerida, mostrándose siempre abierta por y para la cultura en La Puebla de Montalbán.

El Cafetín de Maldonado

Avda. de Talavera, s/n - Tel.: 657 978 419
45516 LA PUEBLA DE MONTALBÁN (Toledo)

TRANSPORTES PRUDEN

Trabajos de Grua

C/ Calera, 4
Teléf.: 925 751 144
659 326 541
LA PUEBLA DE MONTALBÁN (Toledo)

Hostal Dorada **

C/ Tejar, 5
Tels.: 925 750 226
925 745 889
646 178 340
657 192 359
www.legoza.com/hostaldorado
La Puebla de Montalbán (Toledo)